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9:52　開会・挨拶 　

開催概要説明

会期1日、出席委員5名、欠席委員0名、員外1名　議長

開会挨拶

議事1　議会活性化について

1　議会活性化に係る議会費の査定結果及び対応について

①　査定結果の報告について

口頭により内容説明

・　委員各位から意見を求めたい。

・　6月補正では予算をつけるというふうに聞いている。

②　査定結果に伴う対応について

タブレットの導入に関する事務及び研修について

議会サポーターに関する研修について

ホワイトボードについて

議員の視察及び費用弁償について

会議録の作成業務について

・　委員各位から意見を求めたい。

休憩　10:14

委員 9番 今西

事務局長 小島

事務局長

事務局長 小島

委員長 10番 小林

委員 7番 木嶋

事務局長 小島

委員 9番 今西

小島

議長委員外の出席

会議に付した事件及び会議結果など

発言者 会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

小林

事務局主幹 松本　博史

令和2年第2回議会運営委員会　要点記録

開閉会日時 令和2年2月19日(水曜日) 会議場所
別海町議会

委員会室1

開会 9:52

閉会 12:22

委員の出欠
出席

事務局職員

木嶋　悦寛

小林　敏之

出席

出席 出席

出席今西　和雄

事務局長

松壽　孝雄

戸田　憲悦

小島　　実

西原　　浩

委員長 10番 小林

委員長 10番 小林

委員長 10番

・　6月補正に見送られる理由については、それが理由になるとは思えない。議

会の内部に対して立ち入り過ぎている。事務局の負担を軽減し、議会事務を

スピーディーにする上でも必要な予算だが、見送り理由になっていない。

・　6月補正に見送られる、それまでの間に執行機関から示された条件をどのよ

うに局長は受け止めているか。

小林

・　先ほど説明のとおり、備品管理のルールづくり、内部の研修、ペーパーレ

スを目指す上でのスケジュール感、事務局の台数及びスペックについて協

議が求められており、6月補正に向けて準備を進めていく必要がある。

事務局長 小島 ・　年3回分の研修費が確保されている。

事務局長 小島 ・　過去に貸与していた備品を回収し、4台確保されている。

・　要求どおり確保されている。

事務局長 小島 ・　翻訳システムがあるので、議会だけ委託するわけにはいかない、という理

由で予算化が見送られている。

委員長 10番 小林

・　細かい注文の内容からも、執行機関に理解がないと考える。

・　発言してよろしいか。

・　発言を許可する。

委員長 10番

委員長 10番 小林

議長 西原

・　会議録の作成に関して、事務局長の認識は。現在の事務局体制で対応

可能なのか。

事務局長 小島 ・　一部の他の部署のように年間を通して時間外勤務を行っている状況ではな

いが、事務はふえていると理解している。

委員 9番 今西 ・　議会活性化の具体的な動きが進んでおり、事務局のサポートがますます必

要になっていると考えている。会議録の業務委託の代わりに、パート職員を配

置など、扱いが軽い。行政側と折り合いがついていないと伺える。

議長 西原
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再開　10:34

2　各種広聴の取り組みについて

①　地域めぐり懇談会及び高校生との意見交換会の意見振り分け結果について

口頭により内容説明

②　別海高校寄宿生から寄せられた意見について

③　議会モニターとの意見交換会について

休憩　10:14

再開　10:34

3　議会活性化に係る議員間討議について

①　議会運営委員会視察調査の振り返りについて

②　議会活性化及び議決案件に係る協議の進め方について

口頭により内容説明

休憩　11:00

再開　11:13

4　委員長間討議について

①　次期閉会中の委員会開催について

口頭により内容説明

②　全員協議会協議会における政策討論案件について

③　議会だより「べつかい」第93号の特集について

議事2　議会及び委員会に関する条例、規則等に関する事項について

1　会議規則等の改正について

①　委員会条例の改正について

資料により内容説明

②　会議規則の改正について

資料により内容説明

委員長 10番 小林

事務局主幹 松本

小林

事務局長 小島

議会費について自由討議自由討議

小林

事務局長 小島

委員長 10番

・　次期閉会中に委員会協議会を開催し、各常任委員会において調査計画

策定の参考意見として協議の場で活用していただきたい。

・　3月10日開催の第3回総務文教常任委員会で調査予定とすることにして

いる。

小林

意見交換会について自由討議

委員長 10番 ・　3月定例会最終日の夕方以降での開催として日程調整する。

自由討議

委員長 10番 小林

委員長 10番

事務局長 小島

自由討議

小林

・　今後、議会活性化のスケジュールや取り組みの論議の中で随時視察の結

果を活用していき、その過程で議員各位と視察成果を共有する機会を持つこ

ととしてはいかがかと考えている。

委員長 10番

10分間休憩及び協議の進め方について自由討議

委員長 10番 ・　全員協議会協議会の機会に議員各位の意見を聴取することとする。

小林 ・　事務局提案のとおりとする。

委員長 10番 小林

自由討議 案件について自由討議

委員長 10番 小林 ・　今回は、議題とする政策討論案件はなしとする。

事務局主幹 松本

自由討議 次期閉会中の調査項目の協議について自由討議

委員長 10番 小林 ・　今年度の調査結果の振り返り及び次年度の調査計画の策定を中心に協

議し、急ぐ調査は、調査項目に加えるような方向で、各常任委員会とも共通

して協議を進めていくことを確認した。

改正内容について自由討議

10番 小林 ・　今後、改めて協議する。

改正内容について自由討議

・　第1回全員協議会協議会で原案を示し、議員各位の意見を募集し、細

部を調整し、第1回定例会で議員発議する方向で協議を進めていく。

自由討議 特集について自由討議

委員長

事務局主幹 松本

自由討議

委員長 10番 小林

事務局主幹 松本

自由討議

委員長 10番 小林
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③　その他例規の改正について

資料により内容説明

議事3　その他

1　請願案件の取扱いについて

口頭により内容説明

・　正副委員長で対応することとする。

2　議員インターンシップの受け入れ等について

資料により内容説明

・　事務局説明のとおりインターンシップ等を受け入れることとする。

3　第1回全員協議会の開催について

4　第1回全員協議会協議会の開催について

5　第2回全員協議会の開催について

6　第2回全員協議会協議会の開催について

7　第3回全員協議会協議会の開催について

資料により一括説明

・　事務局説明のとおり会議を開催することとする。

8　次回議会運営委員会の開催について

・　日程ついて協議する。

自由討議

・　自由討議の結果、以下のとおり開催日時等を決定する。

2月27日（木）　10:00～　委員会室1

9　今後の予定について

資料により内容説明

委員長 10番 小林

小林委員長 10番

自由討議

事務局長

委員長 10番 小林

委員長 10番 小林

委員長 10番 小林

小島

事務局主幹 松本

小林

自由討議

10番

委員長 10番 小林 13:25　閉会

10番 小林

事務局主幹 松本

委員長

委員長 10番 小林

事務局主幹 松本

委員長 10番

改正内容について自由討議

委員長 10番 ・　第1回全員協議会協議会で原案を示し、議員各位の意見を募集する。小林

委員長

事務局主幹 松本

小林 ・　第1回全員協議会協議会で改正の考えを示す。


